

ECOMAC

Innovación y calidad de vida



Con más de 59 años de experiencia, en Ecomac hemos ido más allá de la construcción de viviendas. Hemos creado espacios pensados para mejorar la vida de las personas. En la Región de Coquimbo, seguimos dejando nuestra huella con dos proyectos que combinan diseño, funcionalidad y calidad: Alto Bellavista y Jardines del Pacífico IV. Ambos proyectos reflejan nuestro compromiso con el desarrollo de comunidades, ofreciendo mucho más que un simple lugar donde vivir.



Conoce más proyectos aquí



ALTO BELLAVISTA, UN BARRIO PARA DISFRUTAR EN FAMILIA

Ubicado en el sector de La Florida, Alto Bellavista es un nuevo barrio residencial donde la tranquilidad y la comodidad se encuentran. Las casas, de estilo mediterráneo, tienen superficies hasta los 65,2 m², pensadas para aprovechar cada espacio al máximo. Con patios diferenciados, cocinas equipadas y distribuciones prácticas, cada vivienda está diseñada para ser acogedora y funcional.

El entorno de Alto Bellavista ha sido pensado para quienes buscan una vida en comunidad. Las áreas verdes, los juegos infantiles y los accesos controlados crean un ambiente seguro y perfecto para disfrutar en familia. Además, la ubicación es ideal, con colegios, supermercados, aeropuerto y servicios esenciales cerca, facilitando la rutina diaria.

JARDINES DEL PACÍFICO IV, TU HOGAR A PASOS DEL MAR

A pocos metros de la playa, Jardines del Pacífico IV ofrece un estilo de vida donde la tranquilidad del mar se combina con la comodidad. Este proyecto ofrece departamentos hasta 58,7 m², adaptados a diferentes necesidades y estilos de vida.

El condominio está diseñado para disfrutar del tiempo libre, con piscina, gimnasio y quinchos, muchos espacios para compartir con familia y amigos. Además, su ubicación cerca de universidades, centros comerciales y restaurantes hace que la vida aquí sea práctica y conectada, perfecta tanto para familias como para quienes buscan invertir.

HOGARES PARA EL PRESENTE Y EL FUTURO

En Ecomac sabemos que un hogar es mucho más que un lugar físico. Es el espacio donde comienzan nuevas historias, donde las familias crecen y se conectan con su entorno. Tanto en Alto Bellavista como en Jardines del Pacífico IV, hemos puesto todo nuestro compromiso y experiencia en diseñar espacios que responden a las necesidades actuales y a las aspiraciones futuras de quienes los habitan.

Con proyectos como estos, reafirmamos nuestro propósito, Transformar Vidas a través de soluciones habitacionales que combinan calidad, diseño y un enfoque integral en el bienestar de las personas. Seguimos marcando el camino hacia una forma de habitar más conectada y consciente.